

Ressort: Vermischtes

UNHCR: Humanitäre Krise in Zentralafrika eine der größten weltweit

Bangui, 05.12.2014, 19:38 Uhr

GDN - Die Krise in der Zentralafrikanischen Republik ist dem UN-Flüchtlingshilfswerk (UNHCR) zufolge eine der größten humanitären Krisen weltweit. Ein Jahr nachdem die Anti-Balaka-Milizen die Hauptstadt Bangui eingenommen haben, sind immer noch mehr als 852.000 Menschen auf der Flucht, teilte das UNHCR am Freitag mit.

Das entspreche einem Fünftel der Gesamtbevölkerung des Landes. Die Sicherheitssituation sei weiterhin instabil. So komme es immer wieder zu Gewaltausbrüchen. Um der Flüchtlingskrise begegnen zu können, brauche man rund 209 Millionen US-Dollar, so das Flüchtlingshilfswerk. Bisher seien aber lediglich 51 Prozent davon finanziert. Die Organisation rief die internationale Staatengemeinschaft zu zusätzlicher Unterstützung auf.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-45855/unhcr-humanitaere-krise-in-zentralafrika-eine-der-groessten-weltweit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com